



Confédération Mondiale Mornese des Anciennes et Anciens Élèves des Filles de Marie Auxiliatrice  
Via Gregorio VII, 133/B 00165 Rome



Tél. 06/39.37.51.31 C.F. 97070250580 [www.exallievfma.org](http://www.exallievfma.org)

## CONVENTION EUROPÉENNE ANCIENNES/ANCIENS ÉLÈVES

30 Mars- 2 Avril 2023 Valdocco – Turin

Chères Anciennes/Anciens Élèves

Chères Soeurs

Une salutation chaleureuse à vous participant à cette Convention européenne.

C'est avec une immense joie que nous nous retrouvons en présence pour apprécier et sentir la proximité de l'autre au-delà de l'écran.

La thématique qui sera développée est très belle! Cela nous permettra de nous sentir chez nous, à l'aise, car nous sommes une vraie famille dans laquelle nous nous sentons bien. Une famille grande et forte, pleine de femmes et d'hommes qui s'aiment.

À cet égard, il est agréable de se rappeler ce que Mère Yvonne nous a dit: *"L'Association est une famille de sœurs et de frères de toutes cultures, de confessions différentes, mais unie par le même esprit. C'est une merveilleuse réalité prophétique! Un signe que la communion est possible dans le monde et que la paix peut être construite dans le dialogue des différences, dans l'amitié que le charisme salésien favorise pour son ouverture et comme une expression concrète de l'amour de Dieu"*.

Si nous jetons un regard sur notre passé, nous découvrons que les années d'éducation ont été fondamentales pour créer des relations durables, pour semer des valeurs, ce désir d'engagement et de service, en cultivant des attitudes de fraternité et de gratitude, en suscitant et en développant la vie et l'espérance. En l'école, nous avons trouvé une deuxième famille, tissant les fils de notre réseau.

Notre document identitaire parle de solidarité et de réciprocité qui génèrent la mutualité, c'est-à-dire ce réseau de relations où l'entraide et l'échange de dons caractérisent la vie de l'Association tant à l'intérieur qu'à l'extérieur. L'Association est donc un réseau, une étoffe précieuse brodée par toutes et tous, faite ensemble avec tant d'amour.

Je souhaite à vous tous une belle expérience d'écoute attentive, de joie d'être ensemble, d'engagement déterminé pour rendre l'Association chaque jour plus belle et le réseau plus fort pour créer une synergie fructueuse et efficace dans nos familles, dans l'Association, dans les Famille salésienne, dans la société.

Bonne Convention!

Soeur Gabriela Patiño O.  
Déléguée mondiale